

♪ 3年生になって 生徒作文

変なスタートだけど、「もう3年生なんだな」という気持ちです。

3年生になったので、自主学習の時間をもっと増やしていかないといけないなと思っています。1年生や2年生の時の量じゃ絶対無理だと思うし、新型コロナウイルスの影響で学校に全然行けてなかったから、その分予習して、いざ始まってから自分が遅れないようにしたいです。

そして、何よりも行事がなくなったのが残念です。その上部活の大会もないので、楽しみなことがなくなってしまいました。とても残念だけど、しょうがないことなのでしっかり切り替えて頑張りたいです。

3年生の目標は、「苦手教科をなくす」です。僕は、理科が苦手なので1年生のところからしっかりやり直して、受験に困らないようにしたいです。自信のある教科も今以上点が上がるように、復習していきたいです。受験までの時間は、あっという間だと思うから、悔いの残らないように一生懸命頑張りたいです。

大会や、行事がなくなっても、最後は同じだから、そこを目指して一日一日を過ごしていきたいなと思いました。そして、しっかり努力して自分のいきたい高校に合格できるようにしたいです。

6組

私は3年生になって大きく変化したのは、勉強時間です。1日に1時間もしてたか分からないぐらいの私が、何もすることがない時とかは、勉強してびっくりしています。でも、勉強はきらいなので、今からもっとしないとイケないって考えると、地獄のような日々だになって思います。いつか、いやな勉強が楽しいって思えるようになったらいいなと思います。

3年生になっても全然部活が始まらないまま、総体の時期になってしまって、近畿大会や全国大会など、中止になってとても残念です。1年生の時も、2年生の時も、先輩が県大会まで連れて行ってくださったので、今度は自分達が連れて行き、更にもっと上まで行けるように頑張るって決めてたのに、とても残念で、もう試合ができないって考えたら、

後悔しかありません。

3年生では受験の話とか高校の話が、たくさん出てくると思うけど、自分が決めた高校を諦めずに、いろんなことがあると思うけど、最後は笑って終われるように、頑張ります。行事はほとんどなくなっちゃったけど、クラス全員で、困っている時はお互い協力し合っ

て頑張りたいです。 6組

僕が3年生になって最初に思ったことは、悔しい気持ちになりました。あと一年しかない中学校生活なのに、クラスは分散登校になったり、いろいろな行事がなくなり総体までもなくなってしまいました。この全ての行事には、これまで松崎中学校の先輩方が創り上げてきた伝統がいっぱい詰まっています。それを次は僕たち3年生が受け継ぐと思っていましたが、中止となりとても残念でした。

それでも僕たち3年生には卒業と入試の2つのゴールがあります。2年生の時とはプレッシャーなどの重みが違うことに気づきました。

3年生になってクラスも変わり、初めての人が増えました。1回もクラスになっていなかった子がいると「どんな子だろう」と楽しみな気持ちと「仲良くなれるだろうか」と不安な気持ちがあります。今は、分散登校などで話したりもできなくて不安の気持ちが大きいです。

3年生になって担任の先生も代わりました。M行先生は松崎中学校1年目にして3年生を任せられた先生でとても明るくフレンドリーな先生なので、相談などがしやすいと思いました。

僕は受験が一番不安です。頭は悪いけどお母さんお父さんには「公立高校に行ってくれ」と言われています。今のままでは絶対に無理だけど、後一年でどれだけ努力できるかだと思いました。 6組

学年目標 「五つの心」

- 一「ハイ」という素直な心
- 二「すみません」という反省の心
- 三「おかげさまで」という謙虚な心
- 四「私がします」という奉仕の心
- 五「ありがとう」という感謝の心

